



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 27 de mayo de 2011

### **Consejero del Banco Central, Enrique Marshall, dio inicio al Concurso “Economía + Cerca” ante más de 100 estudiantes**

- Jóvenes de tercero y cuarto medio llegaron hasta el Banco Central para conocer un poco más acerca del rol y las funciones del Instituto Emisor.
- Con esta actividad, se da inicio a la versión número siete del concurso Economía + Cerca, cuyas inscripciones ya están abiertas.

El Consejero del Banco Central de Chile, Enrique Marshall, dio inicio a la versión número siete del Concurso “Economía + cerca” ante más de un centenar de estudiantes de diversas comunas de Santiago. El objetivo de esta actividad, que se realizó hoy viernes 27 de mayo, es difundir entre los estudiantes de tercero y cuarto medio, el interés por los temas económicos y el aprendizaje sobre el rol y objetivos del Instituto Emisor.

Este año, como parte de la campaña de difusión del Concurso, el Banco Central ha renovado la página web del Concurso [www.economiamascerca.cl](http://www.economiamascerca.cl). Además, realizará seminarios regionales para estudiantes de educación media, visitas a establecimientos educacionales y talleres para profesores, que pretenden entregar las herramientas que los docentes requieren para guiar a sus alumnos en los temas económicos que han sido definidos en el Concurso.

“El concurso “Economía +cerca” se ha convertido en una importante instancia de acercamiento entre los jóvenes y la economía en general. En las seis versiones anteriores, jóvenes de todas las regiones y rincones del país han participado con un promedio de alrededor de 500 trabajos por evento, lo que convierte a esta iniciativa en un proyecto de alta relevancia para el Banco Central”, asegura Claudia Varela, Gerente de Asuntos Institucionales del Banco Central de Chile.

El Concurso que, en sus siete años de trayectoria, ya ha convocado a cerca de nueve mil jóvenes de todo Chile, tiene abiertas las inscripciones , cuyo plazo se y extenderá hasta el 15 de julio de 2011. La entrega de los trabajos se podrá realizar hasta el lunes 22 de Agosto.

#### **¿Cómo participar?**

Para participar, los interesados deben formar un grupo de tres a cinco alumnos y, bajo la guía de un profesor, presentar un trabajo, de una extensión de entre cuatro y seis páginas, que aborde, desde una perspectiva cercana, práctica y novedosa, uno de los siguientes cuatro temas: ¿Cómo contribuye la estabilidad de precios al bienestar de la población?, ¿Qué beneficios tiene contar con un sistema financiero sólido?, ¿Cómo afectan, en nuestra vida cotidiana, los cambios de la tasa de interés fijada por el Banco Central? Y ¿Por qué es importante que el Banco Central de Chile sea autónomo?

## **Antecedentes**

El Concurso forma parte del programa del Banco Central "Economía para la mayoría", que busca acercar a la población el quehacer del Banco, en este caso, promoviendo el interés de los alumnos por los temas económicos, el aprendizaje sobre el rol y los objetivos del Banco Central y la comprensión de cuál es la contribución que una institución autónoma como esta puede hacer al desarrollo del país y al bienestar de la población.

---

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o llamar al teléfono (56-2) 670 2438.